



Jornada de Comunicación Sensible al Género congregó a decenas de funcionarios y funcionarias municipales

En el salón principal de la Corporación Cultural, ubicada en la intersección de Irrázaval con Ortúzar, se desarrolló la tarde del miércoles 27 de septiembre una jornada de Comunicación Sensible al Género, encabezada por el equipo del Sello de Equidad de Género del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Dirección de Comunicaciones de la Municipalidad.

En el marco de la certificación del Sello de Equidad de Género del PNUD en que se encuentra el municipio desde principios de 2022, se realizó una capacitación voluntaria para funcionarios y funcionarias municipales para dialogar e invitar a la reflexión en torno a la sensibilización del género.

A la jornada llegaron más de 35 funcionarios y funcionarias de todas las direcciones del municipio. En la ocasión, los y las asistentes fueron invitadas a participar de ejercicios didácticos y prácticos para detectar situaciones comunes en que existe discriminación de género.

En la instancia la Dirección de Comunicaciones fue la encargada de entregar y exponer respecto del primer Manual de Lenguaje Inclusivo No Sexista del municipio. Los y las funcionarias asistentes conformaron grupos para compartir y sociabilizar respecto de este nuevo instrumento que pondrá el municipio a disposición de la comunidad funcionaria.

A grandes rasgos, los distintos grupos de trabajo llegaron a la conclusión de que tienen que existir más jornadas o instancias que entreguen preparación o conocimiento respecto de género, pues se consideró que queda mucho por avanzar en este sentido, para lograr una verdadera concientización de las diferencias y brechas que existen en la actualidad.

¡Agradecemos la activa participación y las ganas por asistir a este encuentro que fue muy provechoso para todos y todas!